

Entretien avec
Audrey Paniego-Martinez,
Directrice des Ressources
Humaines au Centre
hospitalier de Perpignan

Anfh

Publié le mardi 13 décembre 2022

Témoignage de notre DRH sur la GPMC

Madame Audrey PANIEGO, directrice des Ressources Humaines du Centre Hospitalier de Perpignan témoigne sur la thématique du GPMC.

→ La GPMC c'est la Gestion Prévisionnelle des Métiers et des Compétences, créé par l'ANFH dans le cadre de la réforme du système de formation continue. Elle permet aux établissements de santé de mettre en place une politique attractive et favorisant la fidélisation.

→ L'ANFH est l'organisme collecteur de fonds de formation pour la fonction publique hospitalière.